

校長あいさつ



本校のホームページをご覧いただき、誠にありがとうございます。

私は124年の歴史と伝統を誇る松山商業高校第34代校長（令和7年4月1日）を拝命しております二神弘明（ふたがみ ひろあき）と申します。

本校は「土魂商才」の校訓のもと、「地域社会に根ざした商業教育の推進」を重点努力目標に掲げ、調和のとれた心身ともに健康で、時代の変化に主体的に対応できる人材の育成を目指し、地域社会に貢献する有為な人材を数多く輩出してまいりました。

近年では、情報化社会やグローバル化の進展に対応すべく、ICT教育や地域連携、課題研究などにも力を入れ、将来の進路に向けて確かな力を身につけられるよう、教職員一丸となって取り組んでいます。

簿記会計教育に特化した高大連携（Haul-A）協定と2024年には日本商業教育振興会とのスーパー・アカウンティング・ハイスクール事業の指定を受け、（1）日商簿記1級検定等高度な簿記会計分野の資格取得を目指す子供たちに対する取組、（2）税理士や公認会計士試験の挑戦者を輩出できる指導体制・環境を強化する取組、（3）簿記会計を通じて、地域社会に貢献できる人材の育成を図る体制を整備する取組、（4）高度な会計知識を備え、本県の商業科教員を育成する取組を図っています。

また、全国高等学校野球選手権大会での輝かしい実績をはじめ、部活動や地域活動においても生徒たちは日々努力を重ね、文武両道を実現しています。このホームページを通じて、本校の教育活動や生徒たちの活躍の様子を広く発信し、地域の皆様や保護者の皆様とのつながりを深めてまいりたいと考えております。今後とも、松山商業高等学校へのご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

愛媛県立松山商業高等学校 校長 二神 弘明